



KELTENGRUPPE RIUSIAVA AM HEIDENGRABEN SCHWÄBISCHE ALB



Unser Lager am Römerfest Mengen am 28. – 29. August 2015



Museumsfest des Römermuseums Mengen-Ennetach. Wir haben den **HEIDENGRABEN** und die Kelten wiederum in vielen Gesprächen präsentiert und einen Teil unserer Handwerkskunst gezeigt.

Das Wetter war wieder extrem heiß, jedoch hatten wir so viele interessierte Menschen bei uns am Lager, dass wir alle Hände voll zu tun hatten die Handwerke jedem erläutern zu können.

Eine sehr schöne Erfahrung bei den Römern war der abendliche Fackellauf zur Ausgrabungsstätte auf der Anhöhe.

Viele Spiele, wie das römische Gänsetreiben unterhielten das Volk und uns.



KELTENGRUPPE RIUSIAVA AM HEIDENGRABEN SCHWÄBISCHE ALB

